

Publié le 28/08/2023 à 05:10

J.-C. P.

Blagnac. Deux archers aux championnats de France



Valérie Mouynet et Jean-Claude Va aux championnats de France.

Par équipe ou en individuel, les tireurs de l'Arc Club Blagnacais ont fait bonne figure cette saison, comme indiqué dans l'édition de La Dépêche du 28 juillet dernier, par Olivier Perol, le maître archer de l'association : "même si certains sont encore engagés pour les France individuels, le bilan est plus qu'honorable", disait-il. Depuis cette date, Valérie Mouynet et Jean-Claude Va, se sont rendus aux championnats de France, à Riom, du 28 au 30 juillet et selon Olivier, "Concernant les résultats, Valérie qui tire en S2 en arc classique a obtenu une belle 14e place sur les 44 qualifiées, elle réalise son 3e meilleur score de la saison, c'est donc une bonne performance car elle était 22e au classement national. Jean-Claude, en S2 également, découvrait la compétition cette année, la qualification pour les championnats de France était donc déjà une très belle performance. Malgré tout, il réalise une 1re série incroyable qui le classait dans les 10 premiers. Malheureusement la deuxième série sera plus difficile et il termine à la 52e place sur 87 tireurs qualifiés". La reprise des activités a lieu dès le 6 septembre, à partir de 14 heures pour les jeunes blagnacais et 18 h 30 pour les adultes et le 9 septembre pour les extérieurs.